
 

 

 

 

 

 

天気予報では、昨日、東海地方の梅雨入りが発表されました。運動が大好きな子どもたち

にとっては、運動場で遊べず残念な様子です。しかし、他の部分で学校生活が充実したものと

なるよう、教職員側も努力していきます。 

●新型コロナウイルス感染症に関する現在の状況 

本校では、現在のところ、子どもたちへの感染はありません。しかし、市内の学校では、子ど

もたちへの感染も発生しています。ご存知のように、ウイルスそのものは、はっきりとどこに存

在しているのかわかりません。このようなことから、いつ、だれが、どこで罹患してもおかしくな

い状況にあります。学校での感染の拡大防止に、今まで以上に努めていきます。 

学校には、子どもたちへの感染リスクを少なくするなかで、教育活動を継続することが求め

られています。文部科学省からも、 

新型コロナウイルス感染症については、今なお警戒の必要な状況にあります。こうした中で

も、持続的に児童生徒等の教育を受ける権利を保障していくため、学校における感染および

その拡大のリスクを可能な限り低減した上で、学校運営を継続していく必要があります。 

と示されています。この文部科学省の指示をもとにして、八郷小学校をはじめとする公立学校

は、三重県教育委員会、四日市市教育委員会からの指示や通知を受け、子どもたちのことを

一番に考え、教育活動を継続しています。 

  現在は、「三重県まん延防止等重点措置」をふまえた対応となっています。内容は以下のと

おりです。 

 

① 実施期間  令和３年 5月１２日(水)～５月３１日(月)  

② 感染症対策と健康管理の徹底を行うこと 

 お子さんに発熱等の風邪症状がある場合は、自宅での休養をお願いします。 

 同居の家族の方に、発熱等の風邪症状がある場合は、登校をお控えください。 

 子どもたちには、「寄り道をしないで帰る」ことを徹底しました。 

③ 学習内容については、感染リスクが高い活動は避けること 

 調理実習や「長時間、近距離で対面方式となるグループワーク等」、「近距離で組

み合ったりする接触したりする運動」…など 

 図工の共同制作、理科の観察、音楽の合唱や合奏…など 

    👉本校でも、できる限り「避ける」形をとっています。しかし、クラスの人数が少ないこ
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と、教室や音楽室が広いこと、合唱も人数を減らし交代で歌う、観察も学級を半分

にわける…などの感染対策がきちんととれていることなどを総合的に見て、実施でき

る活動については子どもたちのために行っています。しかし、感染リスクが高いと判

断した場合には、残念ですが実施できませんので、ご了承ください。今後、状況の回

復が見られた場合には、実施したいと考えています。  

④ 社会見学は可能な限り延期すること 

    👉本校ではこの時期の社会見学は予定されていません。 

⑤ 自然教室(5年)は感染防止策を徹底し実施すること 

 👉本校では、６月２９日(火)～６月３０日（水）の実施予定ですので、現在のところ、 

活動内容を精査したうえで、実施します。 

⑥ 部活動は自校内の活動とし、休日や祝日は「午前のみ」「午後のみ」とすること 

  👉中学校の部活動のことです。 

⑦ (この期間に実施する)運動会・体育祭の延期を検討すること(実施する場合は無観客ま

たは１００人以下での実施とすること) 

  👉本校は秋の予定ですので対象校ではありません。市内でも１０校程度の学校がこ

の期間に実施予定でした。学校の規模や対策がとれるかどうか・・ということで、「実

施する学校」「６月に延期した学校」「秋に延期した学校」等があります。今後も、そ

のように、すべての学校が同じような対策をとる…というわけではありませんので、

お知りおきください。 

 

現在、本校は上記の５月３１日(月)までの「三重県まん延防止等重点措置(以下、「まん防」

と記述)」に基づいて教育活動を行っています。６月１日(火)からは措置が解除される予定で

すので、５年自然教室や授業参観等、可能な限り対策をとったうえで子どもたちのために教育

活動を行っていきます。しかし、措置延長や宣言が発出された場合は、延期もしくは中止など

変更になる場合がありますので、お知りおきください。 

くわえて、国や県、さらには市からの指示等は日々の状況によって変わります。学校は、そ

の指示に従い運営を行うことになりますので、先日の遠足や PTA資源回収のように急な変

更をお願いすることもあります。今回の PTA資源回収も、５月１１日(火)に「まん防」の延長が

決まりましたので、５月１２日(水)に役員さんと相談させていただきました。その後、すぐに決定

し、「すぐメール」による発信となりました。地区委員のみなさま方や環境整備部のみなさま方、

地域の方々には、用意をしていただいていたなか、大変、ご迷惑をおかけしました。今後も、急

な変更等もあるかもしれません。その点、ご理解・ご協力ください。 

今後も、「まん防止」「緊急事態宣言」等が市内に出された場合は、学校活動や PTA活動

の見直しが必要となる場合があります。加えて、本校の罹患状況(児童の陽性状況、保護者の

陽性状況等)を考え、変更させていただくこともありますので、その点はご了承ください。 

 


